

原井の三則

- ☆場を清める
- ☆時間秩序を正す
- ☆人間関係を高める



第231号  
令和7年7月16日(水)  
発行 原井小学校  
TEL22-0863

一学期の終了にあたり

連日猛暑が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。本校では、七月十八日の終業式をもって、一学期が終わろうとしています。

一学期の授業日は七十一日でした。この間、子ども達は各学級で日々の学びを積み重ねてきました。また、陸上大会や運動会、宿泊研修等の行事を通して、最後までやり抜くことや友達と協力する大切さを経験しました。ふるさとの魅力を知る活動で学びを広げたり、学級の課題解決への取組を一步步進めたりもしてきました。学校運営協議会や、民生委員・主任児童委員の皆様からも、「元気がよい。」「よく頑張っている。」「勉強している。」「授業の感想をいただいています。それぞれに成長が見られた一学期でした。」

さて、七月十九日から八月三十一日まで、四十四日間の夏休みが始まります。今後も厳しい暑さが予想

されますが、元気に、楽しく、計画的に過ごしてほしいと願っています。

保護者の皆様にはすでにお知らせしていますように、今年度より、浜田市内全小学校で通知表が前後期の二期制となります。趣旨をご理解いただき、個人懇談で担任がお伝えしたことをもとに、夏休みも学びを連続させていただきますようお願いいたします。

保護者の皆様、地域の皆様には、あらゆる場面で学校を支えていただき本当にありがとうございます。子ども達が安全で充実した夏休みを過ごすことができますよう、「原井小夏休みのくらし」をご覧のうえ、引き続き見守りやご指導をよろしくお願いいたします。

五年生宿泊研修

六月十九・二十日の二日間、五年生三十四名が、島根県立少年自然の家で宿泊研修をしました。

二日間、「規律」「友愛」「協同」「奉仕」「考動力」の五つを意識しながら、火起こしや櫓作り、炊飯活動や冒険の森等の活動を行いました。事前学習の成果もあり、困ったときは声をかけ合い、集合時刻をきちんと守ることができ、大変立派でした。この研修で身に付けた力を学校生活の様々な場面で発揮してほしいと期待しています。



原井っ子人権集会(六月二十六日)

仲間作り委員会が企画した人権集会を、体育館で行いました。

前半は、学級ごとの発表です。六月の生活目標「ふわふわ言葉、ふわふわ行動を意識しよう」への取組の様子を伝え、互いの工夫や成果を知ることができました。

後半は、仲間作り委員会が出題したクイズをもとに、思いやりのある言葉や行動について考えました。残念ながら、日々の生活においては、相手を傷つける言動が見受けられることがあり指導を継続しているところです。本集会をきっかけに自分をふり返し、「ふわふわ言葉」や「ふわふわ行動」を意識し続けることで温かい原井小学校をめざしていきたいと考えます。ご家庭や地域でも、ご支援をお願いします。



☆七月の生活目標(生活委員会) ろうかの右側を静かに歩こう

活動紹介(六月十七日～七月十六日)

スタインウェイピアノ体験

体験演奏会に、多くの児童が参加しました。美しい音色を楽しみながら笑顔でピアノを弾く姿が印象的でした。本校の宝の一つであるこのピアノを、大切に継承していきたいと改めて感じています。



ふるさと先生との出会いの会

今年度もたくさんのふるさと先生に原井っ子の学びを支えていただいています。

ふるさと先生、原井っ子の健やかな成長と豊かな教育実践のため、引き続きお力添えをいただきますようお願いいたします。



引き渡し訓練(六月二十七日)

大雨や洪水、不審者等による不測の事態が起こった場合、安全を最優先し、お子さんを学校へ迎えに来てください。このような状況があります。

このような状況を想定し、数年ぶりに引き渡し訓練を行いました。メール受信↓校庭へ駐車↓入口(職員玄関)↓受付(多目的ホール)↓引き渡し(各教室)↓出口(四・六年児童玄関)という流れです。久しぶりの訓練でしたが、大きな混乱なく実施することができました。改善点を今後に生かします。ご協力いただきましたありがとうございます。



行政出前授業 (七月二日)

行政相談員の牛尾さん他二名の方にお越しいただき、六年生が行政について学習しました。自分たちの生活の中で困っていることも出し合い、困っている理由や改善案を伝えることもできました。



図書館を使った調べる学習

浜田市教育委員会



先生の指導いただき、「調べる学習」を行いました。興味のあることをより深く知ったり、疑問を解決したりするために、本やインターネット等を活用して探究する力はとても大切な力です。教えてもらったことを生かし、夏休みに、コンクールに向けた作品作りにも取り組んでほしいと期待しています。

幼小連携・接続の会 (七月二日)

一年生の出身幼稚園や保育園の先生方に授業の様子を見ていただくとともに、幼児教育施設と小学校との連携、接続を進めるための話し合いを行いました。夏休み中にも研修や情報共有を重ね、これからもスムーズな連携・接続をめざします。久しぶりに先生方に会えた一年生がとても嬉しそうでした。



民政児童委員・主任児童委員

連絡協議会(七月七日)

学校経営の説明後、校内の様子を見ていただきました。児童の元気の良さや、授業におけるICT活用や内省を促す場の工夫等を評価していただきとともに、地域でのつながりや挨拶の大切さ等が話題となりました。

たつじんテスト(七月十一日)

鳥根県では、学力育成の取組の一環として、今年度より「たつじんテスト」を導入し、浜田市は、四年生を対象学年として実施しています。この日、「ことばのたつじん」と「かず・かたち・かんがえるたつじん」の問題にタブレットを使用して挑戦しました。初めての取組でしたが、真剣に問題に向き合いました。結果をもとに、つまずきの把握と対処を考えていきます。



個人懇談会(七月九日～十一日)

ご多用の中、ご来校いただきありがとうございました。今後も保護者の皆様とともにお子さんの成長を支えていきたいと考えますので、ご理解とご協力をお願いいたします。